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第 15回こども絵画コンクール 

京都協会賞 作品のご紹介 

令和 3年 

労働安全衛生標語 
受 賞 作 品 

「おそうじにじ」 
齋藤 茜絵 （4才） 

㈱浄美社 

【幼児の部】 【１,２年生の部】 

「おそうじあいどる」 
野津 あいな （1年生） 

和光建物総合管理㈱ 

【３,４年生の部】 

「ゴミを食べるロボット」 
川上 知沙 （4年生） 

近建ビル管理㈱ 

【５,６年生の部】 

「輝く地球」 
髙寄 美優 （5年生） 

㈱浄美社 

こども絵画コンクールと労働安全衛生標語 京都協会賞の受賞作品発表動画を作成しました！ 
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こども絵画コンクール動画 労働安全衛生標語動画 

京都協会の YouTube

チャンネルのご登録

もお願いします！ 
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当協会で受け入れた実習生8名（技能実習1号）が、 

9月6日に基礎級を受検しました。合格すると「技能

実習2号」となり、日本での実習期間があと2年延長されます。不合格だ

と来年の１月には帰国しなければなりません。受入企業の現場の担当の方

や先輩たちに教えてもらったこと、練習してきたことを発揮し、全員合格で

きますように！！写真は9月の企業訪問時、都総合管理㈱での日本語教室

のようす。日本語ペラペラのベトナム人の事務員 舞さんが先生です。 

ビルクリーニング技能検定３級受検準備講習会 開催 
令和３年７月28日（木）9：00～12：00 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

7月28日（水） 

9時より、京都ビ 

ルメンテナンス 

協会主催による 

ビルクリーニン 

グ3級受検準備 

実技講習が開 

催されました。 

講師3名と受講

生5名の参加でした。 

まずはビデオ講習を受け、その後、床清掃・ガラス清掃・

トイレ清掃に分かれ、それぞれ講師の先生方からマンツー

マンで指導がありました。受講生は講義開始まで緊張した

面持ちでしたが、実技が始まると積極的に指導を受けてい

ました。わからないところは質問し、できなかったところは

教えられたとおりにその場でもう一度やってみて、確実に 

自分のものにしようとする姿がとても印象的でした。指導も

受講も真剣ですが、時折笑顔も見られるような和やかな場

面もありました。 

実技講習の中では、作業姿勢や動作、道具の置き方・使

い方にはそれぞれ意味 

があることを教わり、取材 

していた私もとても勉強 

になりました。 

また、このように他の 

受講生の実技の様子や 

指導される様子を見るの 

は参考書やビデオから 

では学べないことでもあ 

り、切磋琢磨とはこういう 

ことなのだなあ、と改めて 

思いました。            広報委員会 嚴嶋 真由美 

ビルクリーニング技能検定基礎級受検準備講習会 開催 
令和３年８月25日（水）13：00～16：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

 
8月 25日（水）、外国人技能実習生基礎級ビルクリーニ

ング検定実技講習会が行われました。今回もコロナウイル

ス感染症対策としてソーシャルディスタンスも意識しなが

ら、ベトナム人実習生3名での開催となりました。 

まずは講師からの挨拶があり、その中で検定に向けて

の心構えについてお話がありました。日頃の練習の成果 

     をテスト方式にて 

行い課題は「器具 

の使い方」から始 

まり、それぞれに 

講師の指導のも 

と講習会となりまし 

た。 

今回の実技講習 

は技能実習生1号 

から2号への移行

のための検定試験のため、緊張感のある中、通訳も講師

の指導事項を漏らすことなく伝えていました。その後、参加

者は課題ごとに分かれ、各講師に指導を受けることとなりま 

すが、技能 

試験では動 

作の細部ま 

でチェックが 

入ります。 

それゆえ、 

細やかだけ 

れども厳し 

い指摘を講 

師から受け 

ていました。 

実習生の皆さんは講習に真剣に取り組み、お互いに課題

部分を指摘しながら協力しあい熱心に学んでいる様子で

した。 

参加者の方はこの講習を通して、ビルクリーニング業務

において更なるプロとしての心構えや技術について多く

のことを学ばれたと思います。 

ひとりでも多くの方が検定に合格され活躍されるよう、応援

をして行きたいと思います。    広報委員会 藤井 正人 
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ポリッシャー講習会 開催 
令和３年９月９日（木）13：00～16：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

今回、ビルクリーニング技能検定 1 級、3 級の受検に必

須であるポリッシャーに特化した講習会として開催されまし

た。もちろん、受検されない方でレベルアップを目指す方

も対象とした講習会で、協会も初めての試みで実施されま

した。 まず、最初に公益事業委員会山﨑哲也委員長の開

講の挨拶があり、「今日はしっかり勉強して有意義なものに

して下さい」と激励がありました。今回の受講者はビルクリ

ーニング検定を受検される予定の男性 3 名、女性 1 名の

計 4 名です。講師は公益事業委員会の井上洋副委員長と

浅野雅博副委員長の 2 名です。また、担当副会長の森貞

文副会長にも指導していただきました。 

講習は2班に分かれ、講師１名に対して受講者２名で始

まりました。講師がまず説明をして実践でお手本を見せ、

そして次に受講生が一人ずつ実際にお手本通りに実技 

を行ない、その都度、講師 

の方が気付いたところを 

手取り足取り指導されてい 

ました。ポリッシャーについ 

て、「いろはのい」からの講 

習であり基本を押さえるに 

は価値ある講習会だと思い 

ました。また、この講習会な 

らポリッシャーに触ったことも無い方でも十分に基礎が学

べ、ポイントをしっかり教えてもらえるので、自分一人で練

習するにも上達が早いと思いました。受講生の方は、今日

学んだことを基本にして練習を重ね、レベルアップを図り、

自信を持って技能検定を受検されることを心よりお祈りい

たします。              広報委員会 池内 康之 

 

令和３年度「安全と健康管理講習会」WEB版 動画配信 
令和３年９月16日（木）より動画配信 

9月16日、「安全と 

健康管理講習会」の 

動画が配信されまし 

た。例年であれば、 

盛大に会場を貸し切 

って開催していまし 

たが、今年は新型コ

ロナウイルス感染防止対策のため、動画配信という形での

開催となりました。今年は「おじさんでもできる免疫力 UP

特集」というテーマのもと、安全衛生委員会の皆さまで撮

影・制作されました。 

動画は、京都ビルメンテナンス協会藤井会長の挨拶から

始まり、準備 

運動として、 

安全衛生委員 

会の皆さんや 

マスコットキャ 

ラクターのピカ 

タン、子供たち 

がラジオ体操 

をしている様子が流れました。 

「初めてのヨガ」では、講師の榎英唯子先生から、ヨガの

基本の姿勢や呼吸の仕方、様々なヨガのポーズを教えて 

頂きました。 

分かりやすく 

教えてくださ 

ったので、初 

体験の方でも 

すぐにヨガを 

体験できる講 

習でした。 

ヨガの後は、疲れを癒す健康ドリンク「キウイの豆乳ヨーグ

ルトスムージー」の作り方を委員会の西村委員、大橋委員

が教えてくださりました。材料にキウイ・豆乳・ヨーグルトを

使用することで、免疫力アップに繋がる栄養が沢山含まれ

た、美味しい健 

康ドリンクを作る 

ことができます。 

次に、デスク 

ワーク中の気分 

転換を兼ねてで 

きる簡単なストレ 

ッチを、委員会の前谷委員、吉野委員が教えてくださいま

した。首回りや肩こりをほぐすストレッチを、ポイントと共に

実演してくださったので、とても分かりやすく、簡単に試す

ことができました。閉会の挨拶として、京都ビルメンテナン 

ス協会 森田副会 

長から「安全衛生 

委員会の委員が 

それぞれ知恵を 

凝らし動画配信と 

いう形で講習を開 

催させていただき 

ました。各事業所におきましても、健康と安全に対する意

識向上に努めていただきますようお願い致します。」とお

話がありました。動画の最後には、会員のみなさまの健康

と繁栄を祝して、健康ドリンクでの乾杯が行われました。 

安全衛生委員会の皆さま、素晴らしい動画をありがとうご

ざいました。            広報委員会 日下部 侑希 

 

安全と健康管理講習会 WEB版 →→→ 

https://youtu.be/o1_POykPYmk 
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「みんなのひろば」 

ではいつでもおた 

よりお待ちしてお

ります。お気軽に下記アドレスに

メールしてください。必ず件名

を「みんなのひろば係」にしてく

ださい。宜しくお願いします！ 

 

 

みなさんの楽 

しいお話し、待っ 

てます♪ 

最近仔犬を飼い始めました。初めての経験で、慣れないしつけ（トイ

レトレーニング、お座り、ふせ･･･）が成功してワクワクしたり、失敗して

落ち込んだり、なかなか思い通りにいかない。ただ、どんな時でもし

っぽをブンブン振る小さな生き物は、思わず笑顔にさせてくれる💛 

そして、文句を一切言ってこないのがいい 

（犬語がわかっていないだけ!?） 

家族がリビングに集まり、犬を囲んでの会 

話が増えた。息子の新たな一面も見れた。 

「あ～可愛い。うちの子が一番可愛いよな」 

親バカの気持ちも少しはわかってくれたらしい。 

今まで知らなかったペット事情にも驚いた。 

おしゃれな服（私のより高い）や靴、保険、さら 

には犬の幼稚園まである！！幼稚園では、犬 

同士の触れ合いを学び、社会性を育むそうだ。 

お犬様恐るべし。           〈O₂さん〉 

うちの会社はお昼の休憩は全員

一緒でなく、交代制です。 

『お先です』『食事いただきます』『食

事行ってきまーす』と声をかけて行

くのですが、毎日『食事やってきま

す』と言う人がいます。 

やってくる？？聞き間違い？方

言？と思っていたある日、誰かが

『毎日お昼休みに、鳩にエサをやり

に行くんやね』と言い、上手いな

あ！と変な納得をしていました。 

何年か後、私は見てしまいました。

社員食堂でスマホを 2 個テーブル

に並べ、ポケットから３個目の携帯

(ガラケー)を置いて食事をしてい

ました。 

時々覗き込み、操作しています。彼

はポケモンGOをしていました。 

そして食事の後、昼休みが終わるま

で外を歩き回ってポケモンを集め

ていたのです。 

そう、彼の『やってきます』は、ポケ

モンGOでした。 〈匿名希望さん〉 

残暑の中にも秋の気配を感じる気候になって来ま

したね。 

ここ近年の私の悩み。夏のハンパない噴き出す汗

で、化粧崩れが酷い事。加えてマスク崩れ！夕方に

は、お風呂上がりみたいな顔になってるよ、と笑われ

る事も     お肌も曲がりくねった年齢だが、まだ捨て

る事は出来ない‼️以前、私の中の1番のファンデーシ

ョンは、アネッサプルーフファンデーションでしたが、

その商品は廃盤になってしまい‥‥ 

それから私のファンデーション探しの旅は始まりま

した。YouTubeなどを見て気になればお試し、と言

う具合。最近少しマシかなぁと思う商品をとりあえず

使っているが、それでもアネッサを超える物は無く。 

水泳選手などは何を使っているのかなぁ。いっそ、

ドーランでも塗ろうか‥‥（苦笑） 

まだまだ私のファンデーション探しの旅は続きます。 

誰か最強のファンデーション教えて下さーい        

                        〈迷える熟女さん〉 

緊急事態宣言も解除され、休日にふらりと一泊、一人旅へ。なんと

なくまだ気が引けるので、周りには何も言わず出かけた。誰にも言っ

てないからお土産も買ってない。手ぶらで身軽な一人旅。 

コロナ禍においての収穫は、お一人様が「寂しい奴」と思われないと

ころ。食事をするときも、以前は「え？この店にお一人様ですか？まじで

すか？」みたいな怪訝な目で見られていたが（気のせい？被害妄想か？）

今では快く「お一人様ですね！どうぞ～！」とすんなり案内していただ

ける。 

そんなわけで一人旅をひとり気ままに、ひとり勝手に満喫して帰って

きた私だが、次の日、「これ、あなたよね？」と、他府県在住の友人からメ

ールが。添付されていたのはとある地方新聞の地域版。 

『観光客が戻ってきた』的な記事の写真に、ふら～っといかにもお一人様

な観光客の姿。いや、ワシやないか～い！！   〈障子にメアリーさん〉 

 

一般投稿 
コーナーです！ 
気になること、 
おもしろいこと 
なんでもあり♪ 

kyoto-bma@helen.ocn.ne.jp 
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お勧めの一冊ということで本の紹介をさせて頂きたいのですが、最近は 

コロナ禍で自宅にいる時間が長いのですが、本は全く読んでいないので、 

事務局の織田さんに勧めて頂いた、私がはまったネットフィリックスのドラ 

マを紹介させて頂きます。 

海外ドラマ [ ＦＯＲ ＬＩＦＥ ]  フォーライフ 

（囚人が刑務所内で弁護士に！？）実話を基にしたドラマ ２３作 

 

街でクラブを経営し、実業家として成功していた主人公アーロン・ウォレス美しい妻、可愛い娘に囲まれ何不自由な

い生活を送っていたが、幼馴染達と共同経営を始めた大型クラブに突然警察の摘発が入り、逮捕される。 

容疑は身に覚えのない麻薬の売買だった。 

無実を訴えるも、信じていた友人達は次々に検察側に寝返り、司法取引も拒んだアーロンは、終身刑を言い渡される。 

そしてアーロンは、自身の潔白を証明するため、受刑者として刑務所の中で過ごしながら、弁護士の力を借り通信教育

で学び、9年を経て、弁護士資格を取得する。 

刑務所内に仲間を作り、自分と同じ冤罪で服役しているだろう受刑者を探し出し、刑務所から一時的に出て裁判で戦う

という生活を始める。また同時に、自分の無実を証明するために、自分を陥れた検事に復讐しようと動き出す。 

新任刑務所長の支援もあり、徐々に前に進み始めたと思われたが、アーロンを陥れた検事局の面々が、アーロン阻止

に動き出す・・・・・ 

最後はハッピーエンド？？？？？ 

 

最近アメリカのニュースでよくある警官による黒人差 

別・暴行などもドラマに組み込まれ、そしてアメリカのコ 

ロナ医療従事者の生活なども描写されており、毎回ドラ 

マを観る度にはまりました。続きは是非とも視聴してくだ 

さい。スピード感があってハラハラします。 

 

以上   ＫＢＭＡ テレビっ子の 会長でした。 

※ 災害発生報告書の様式（Word）が必要な方は、お気軽に京都協会事務局まで 

ご連絡ください。 

TEL075-606-1258  FAX075-606-1259  Mail(Kyoto-bme@helen.ocn.ne.jp) 

 

 

 

 

会員企業の皆様日頃は京都ビル

メンテナンス協会にご協力頂き

まことにありがとうございま

す。テレビをつければ毎日コロ

ナのニュースばかりです。しか

しワクチンの接種率も５０％以

上になりようやく明るい光が見

えてきました。しかし油断は禁

物です。あと少しの辛抱です。 

皆様と協会事業でお会いできる

ことを楽しみにしてます。 

あと少し頑張りましょう。 

安全衛生委員会 

平井委員長 

mailto:Kyoto-bme@helen.ocn.ne.jp
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昨年、安全衛生大会をWEBで配信したのが始ま 

りで、今回もこの講習会を WEB 版にしようとい

うことで、何度も委員会を重ねて来られました。 

今回の「安全と健康管理講習会」WEB 版では「おじさ

んでもできる！」がテーマとなっていて、普段真面目な顔

して仕事をしている「おじさん」の違った一面が見れ、ど

のコーナーを見ても「クスっと笑えて面白い」と評判です。 

 

平井委員長 今の安全

衛生委員会のメンバー

はみんなしっかりして

いて、ひとりひとりが

頼れる存在です。きっ

ちり自分の考えを持っ

ていて頼もしいですよ。

この動画配信に取り組

んで、より一層団結し

た感じがしますね。事

務局との繋がりも深ま

った気がします。 

 

朝田副委員長 実際、

動画に関しては僕らは何もしてないので、事務局の皆さん

にはお世話になりっぱなしでした。 

 

臼井 いえいえ、こちらこそ楽しく編集作業させていただ

きました。今回の動画に関しては、一つ一つのコーナーの

構成がしっかりしていたのでやりやすかったです。役割分

担が上手くできていましたよね。 

 

南部 昨年の、安全衛生大会の撮影のときより、だいぶ慣

れた感じありましたよね。 

 

森田担当副会長 あの時は全然イメージがわかなかった。 

 

動画配信って言われても

全く想像できなくて、安

全衛生大会の様子を中継

するだけ・・・みたいな感

じだと思っていた。今回

こうやって完成した動画

を見せてもらって、ああ、

あんな風に撮影したのが

こうなるのか、とやっと

イメージできた(笑)これ

からはもうバッチリ！イ

メージできてる(笑) 

 

織田 今回の撮影はとてもスムーズでしたよね。私たち事

務局も、昨年よりは慣れてきましたし、何より安全衛生委

員会の皆さんがテキパキと動いてくださったので助かり

ました。すごいチームワークでしたよね。 

 

西村委員 スムージーは材料さえ揃えばできるんで(笑) 

 

南部 エプロン姿、ものすごく似合ってましたよ！(笑)大

橋さんとのコンビネーションも最高だったし。最初から二

人で決めていたんですか？ 

 

西村委員 いや、当

日、なんとなく決まっ

た感じ(笑) 

 

織田 その割には息

ぴったりでしたよ！

(笑) 

 

大橋委員 あの…。今

だから言いますが…。

 

 

 

 

 

藤井選手 

の感想 

7 

今回お話を伺うのは、９月に「安全と健康管理講習会」のＷＥＢ版を動画配信した安全衛生委員会

の方々です。安全衛生委員会では主に、京都府内でビルメンテナンス業に従事している方々を対象

に行う『京都ビルメンテナンス業安全衛生大会』や、会員企業向けの『安全と健康管理講習会』など

を企画・運営しています。 

コロナ以前の『安全と健康管理講習会』は、「安全」と「健康」をテーマにした講演や勉強会の後、会

員企業同士の交流を深めるための食事会を開催していました。昨年は「集合して食事なんてとんで

もない！」とすぐに中止が決まりました。しかし、今年、「何でもかんでも中止でいいのか？」「会員企

業間の交流はどうなる？」「集まれなくても気持ちがひとつになることはできないのか？」「協会の意

味って？」と、私たち事務局も含め、かなり悩み、時には委員会が討論会になることも。 

そして「今年は何かしよう！」「やってみよう！」と、この『おじさんでもできる免疫力ＵＰ特集』と題し

た動画を作り、とにかく発信したのでした。 
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実は豆乳苦手なんです

よ。 

 

織田 え！？撮影時に

は「おいしいです」って

飲んでたじゃないです

か！？ 

 

大橋委員 いや、あの流

れは「おいしいです」って飲まないとダメでしょう(笑) 

 

織田 そうだったんですね。もう役者じゃないですか(笑)

私たちは本気で美味しいって思いましたよ。実はあの後、

再び材料揃えて事務局３人で作って飲みました。 

 

西村委員 それは良かった(笑)それより動画の撮影の時

はあんな感じに仕上がるとは思ってなくて、想像以上に面

白く仕上がっていたのでびっくりしました。すごいですね。 

 

織田 そう言っていただけるとうれしいです。私たちも

日々成長させていただいています。ありがとうございます。 

 

南部 ストレッチの

コーナーの前谷さん

と吉野さんのコンビ

もよかったですね。 

 

吉野委員 僕はもう

前谷さんの操り人形

でしたから。言われる

がままに、ただ動くっ

ていう… 

 

南部 シレっとした

表情でストレッチし

てるの、良かったですよ(笑)前谷さん、人選正解でした

ね！ 

 

前谷委員 吉野さんもよかったけど、織田さんの編集もす

ごいね。びっくりした。撮影の時、ホワイトボードに大き

く図解したものを張り付けて説明したかったけどできな

くて、どうなるのかと思っていたら…動画はああいうこと

ができるんやね～。ええ勉強になりました。 

 

朝田副委員長 ラジオ体操の動画担当は臼井さんでした

ね？あれはいろんな人が出ていて面白かったですね。社内

で撮影した動画があんな風に仕上がって驚きましたけど。 

 

臼井 ジャパンファシリティーズさんの動画はもう元々

が面白かったです。電話がなったり、真剣な顔で動きが面

白かったり。あれを送

ってくださった長谷川

社長すごいですね。動

画編集しながら何度も

笑ってしまいました 

(笑)  

 

南部 ピカタンと子供

たちも良かったし、他

の会員企業さんの動画

も、それぞれの会社の

カラーが出てて面白かったですね！「みんなのラジオ体

操」、これは今後も続けて定番化したいですね！ 

 

中村委員 いいですね。できない、できないばかりじゃな

く、何ができるか、で考えることが大切ですよね。今だか

らできることもありますよね。コロナの影響でいろいろな

イベントや活動が制限されていた中、この委員会での動画

撮影や動画作成という新しいことへの挑戦は、自分自身も

のすごく成長させていただいたと感じています。 

 

平井委員長 安全衛生委員会のメンバーも事務局も、いつ

も協力的で志も高く本当に感謝しています。まだまだ力不

足の委員長ですが、皆さんに助けられ頑張っていきますの

で今後とも宜しくお願い致します。 

  

▶左前から 朝田副委員長（㈱ジャパンファシリティーズ）、平井委員長（近畿

美装㈱）、前谷委員（㈱下村工務店） ▶左後ろから 内海委員（NISSHA ビ

ジネスサービス㈱）、西村委員（オリックス・ファシリティーズ㈱）、大橋委

員（近建ビル管理㈱）、中村委員（中村美装㈱）、吉野委員（㈱山本清掃） 

平井委員長率いる個性が光るおじさんメンバーたち。委員

会やＬＩＮＥグループ内でも、いろいろな意見を交わしあう。ヨ

ガでもスムージーでも何でも来い！真面目で愉快な面々で

す。これからも協会運営にご協力よろしくお願い致します！ 
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   【代表者変更】 
■村上紙業株式会社 

 （賛助会員） 

代表取締役 村上 真一 

2021年6月1日付 

会員の変更事項 

LINEアカウント 
お友達登録 

お願いします！ 

 

■定期監査 

 11月予定 

 

【青年部会】 

■部会 

10月27日 京都協会会議室 

■青年部全国大会前年祭Web大会 

 11月19日 

 

【総務厚生委員会】 

■委員会 

 10月21日京都協会 

会議室 

 11月29日ｳｪｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ京都 

■ボウリング大会 

 11月12日ラウンドワン京都 

 

【広報委員会】 

■KBMAニュースVol.95秋号 

 10月発行 

■委員会 

 11月9日 京都協会会議室 

 

【経営開発委員会】 

■委員会 

 10月29日 京都協会会議室 

 

【安全衛生委員会】 

■委員会 

 10月19日 

 11月 京都協会会議室 

■安全衛生大会 

 2022年2月4日 京都テルサ 

 

【国際貢献委員会】 

■実習生訪問指導 

 10月、11月、12月 

 

【公益事業委員会】 

■ビルク1級 

 10月7，26日 

 11月10、26日 

 12月10日 

■ビルク3級 

 11月24日 

■防除作業従事者研修 

 10月19日 京都パルスプラザ 

■貯水槽清掃作業従事者研修 

 11月18日 京都パルスプラザ 

■教職員清掃分野指導者講習会 

 10月25日 京都協会講習会場 

■京しごと技能検定 

 11月17日京都府伏見港公園体育館 

■アビリンピック京都代表練習会 

 11月5，30日 

 12月14日 

■アビリンピック全国大会 

 12月17～20日 東京ビッグサイト 

コロナウイルス感染拡大の影響

により日程・会場等を変更する場合

があります。 

最新情報はホームページ、LINEアカ

ウントにてお知らせいたします。 

今年度の安全衛生大会は 2 月 4 日（金）13 時 30 分より開催を予定しております。昨年度はコロナの影響により動画配信させていただ

きましたが、今回は広い会場を準備し、皆様のお顔を拝見しつつ開催できればと安全衛生委員の皆さんが準備してくださっています。 

正式なご案内は後日お送りいたします。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

 

日時：2022年 2 月 4 日（金）13：30～ 

場所：京都テルサ テルサホール 

講演：テーマ 1「コロナ感染について」 

   テーマ 2「SDGｓ持続可能な開発とは？」他 

※ コロナの影響により変更となる場合があります。 

変更の場合は事前に皆様へお知らせいたします。 

 

Information（10 月から 12 月の予定） 

おだちゃんの 
  一問一答 

今回は、安全衛生委員会の 

委員長である平井理事に、 

普段お聞きできないような 

ことをお尋ねしました！ 

Q 好きな食べ物は何ですか？ 

A  サラダ 

Q 何かの動物になれるとしたら 

   何になりたいですか？ 

A  つばめ 

Q 宝物はなんですか？ 

A  贅沢でも貧しくもなく 

   普通の生活を送っていること 

Q 尊敬する人は？  

A  両親 

Q 幸せを感じる瞬間は？ 

A  お客様から「綺麗にしてくれて 

ありがとう」と褒められた時 

Q もし 10億円が当たったら？ 

A  発展途上国に行って、子供たちに 

   野球を教えたい 

Q 自分の性格を一言でいうと？ 

A  細かい小さな男 
Q 休日の過ごし方は？ 

A  椅子に座って瞑想 

Q ご自身はどんな子供でしたか？ 

A  負けず嫌い 


